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“这些坏人的鬼点子可真多，我今天要不是在你这长了见识，以

后遇见这事养老钱都得被骗去。”昨日上午，“5·15经侦宣传日”在合

肥火车站广场举行，市民王大娘手持宣传资料，边听民警介绍边说。

合肥市公安局经侦支队支队长刘声介绍说，从今年3月开始，全国各

级公安机关就启动了为期半年的严厉打击经济犯罪“破案会战”。截

至5月13日，合肥公安机关共立经济犯罪案件413起、破案361起、移

送起诉104人等。 记者 范竹标/文 倪路/图

星报讯（胡少殊 星级记者

徐涛） 昨日，记者从合肥市城

管局获悉，为进一步规范城市立

面管理和全方位美化城市环

境，今年，该市要求各县市区重

点打造1-2条精品路。其中，瑶

海区打造2条精品主干道，庐阳

区、蜀山区和包河区各打造1条

精品主干道。

据了解，仅去年，合肥全市

共投入资金 6100 余万元，整治

主次干道46条，整治小街巷69

条，拆除违规店招、指示牌、标牌

12273 块，改造、修复破损店招

（含霓虹灯）5915处，清理“三乱”

88551处，清洗、粉刷脏旧店招及

外墙立面252885平米。

今年是合肥立面整治三年

推进计划的收官之年。根据三

年整治计划的总体安排，将在全

市范围内全面铺开立面整治工

作，力争年底涌现出一大批精品

街区和沿街建筑。

据悉，根据该市今年的立面

整治要求，将在全市全面展开，

各县市区重点打造 1-2 条精品

路。精品路段门点立面合格率

要达到95%以上；主次干道、街

巷门点立面管理合格率要达到

85%以上。其中，瑶海区打造2

条精品主干道，庐阳区、蜀山区

和包河区各打造 1 条精品主干

道。

“要引入‘家庭装修’理念，突

出特色，打造精品，让合肥的城市

立面有看点、有风格、有内涵、有

韵味。”合肥市城管局副局长徐庆

柱介绍说，重点对以下问题进行

集中整治：拆除一店多招；拆除违

规设置的电子条屏；清理沿街立

面乱张贴、乱悬挂（含冠名的灯

笼）等。

形象好不好“走两圈”就知道
合肥各区今年至少得有一条精品路

星报讯（叶翔 记者 王玉）

今后为新人颁发证书的婚姻登记

工作人员，一定要专业人士才能

有资格上岗。昨日我省首批41名

婚姻登记人员，正式持证为新人

办理结婚领取手续，持证上岗人

员可是拥有专业水准的人员。

新人前往婚姻登记处去领结

婚证，可不是随便哪位工作人员

就可以进行的。根据国家关于婚

姻登记机关等级评定要求，我省

日前对首批41名工作人员进行了

培训、规范教育以及礼仪训练，最

终通过考核。昨日这41名持证工

作人员已经走上了合肥各区、县

的民政颁证岗位，为新人们颁发

结婚证书。

在今后的管理规定中，记者

了解到，新人们在领取结婚证书

时，也可以邀请亲友们参加。昨

日记者从民政部门了解到，目前

全省120多个婚姻登记处，都将进

行逐一改造，以满足新人亲友参

加仪式的场所需要。目前，庐阳

区婚姻登记处，已经率先在新建

更大规模的颁证大厅。

颁结婚证也要持证上岗
星报讯（记者 王玉） 婚礼

是每个人一生中最浪漫的事，如

果让你花上十几万，让你的婚礼

在空中举行，想必你终生难忘。

不过，要想拥有这个浪漫婚礼估

计要花上十几万，你愿意吗？

空中婚礼，顾名思义是采取热

气球或者飞机等方式，让你在空中

完成你的婚礼。暂且不说热气球

吧，我省首架可以在空中完成婚礼

的飞机，昨日传来消息，飞机有望

在下月中旬到达合肥，待完成组装

后，就可以进行空中飞行了。

昨日记者从安徽鼎宏航空科

技发展有限公司了解到，目前该

公司购买的标准4人座直升机罗

宾逊R44雷鸟，预计将在下个月

中旬来到合肥。不过这架飞机与

其他飞机不一样的是，它的所有

零件都是从美国乘坐轮船，登陆

到上海，然后地跑到合肥，紧接着

在东航安徽分公司的大机库完成

组装。

据安徽鼎宏航空科技发展有

限公司市场总监张墨凌介绍，虽

然这架飞机还没有到达合肥，但

是这几天已经有许多人电话咨询

了。其中有一对新人在进行整个

婚礼的预算时，给出了十几万的

价格。

张墨凌提醒广大关注直升机

的朋友，由于飞机的起飞需要民

航、空管等相关部门完成程序才

能够顺利起飞，如果你想要举行

空中婚礼，或者进行城市空中拍

照，需要提前10-15天进行预约。

花上十几万，就能举行空中婚礼
我省首架婚庆直升机下月中旬到肥组装

合肥如何消除“不文明”因素，吴存荣现场支妙招

扰民夜市或能变成“一景”

星报讯（记者 张敏） 5月14

日下午3时许，省城东二环与淝

河路交口的商贸城内，一名男子

因琐事与商户发生口角，并引发

打斗，之后男子骑车疯狂逃窜，由

于饮酒较多，一路上连撞多车，之

后被一辆越野车逼停。

接到报警后，包河巡警 604

巡控车火速赶到现场，在初步确

定男子的面貌特征后，开始沿途

展开搜寻。之后，民警再次接到

报警称，一名骑车男子撞上越野

车后逃窜，被车主尾随并逼停，

赶到后惊奇发现，骑车人居然就

是那名参与打架的男子。男子

一身的酒气，说话也支支吾吾，

民警走访得知，男子在商贸城打

架后，骑车一路逃窜，由于车速

较快，一路上撞上多辆停靠路边

的车辆，在撞上一越野车后，车

主一路穷追不舍，终于在巢湖路

与东二环附近，越野车成功逼停

了骑车男子。

经查，男子姓王，40多岁，被

民警控制后移交辖区派出所作进

一步调查处理。

男子打架后逃窜连撞多车

星报讯（记 者 徐 涛） 近

日，有关高铁与滨江花月小区之

间规划建设物流园的消息沸沸

扬扬传开，而该小区的几百户业

主纷纷担忧自己的生活环境被

破坏。对此，昨日记者从合肥市

规划局获悉，并“无此规划实施

方案”。

“我们强烈反对在这里建物

流园，一旦建设了不但会对我们

的环境造成破坏，巨大的车流量

更会给我们的安全带来隐患。”近

日，不断有家住滨江花月小区的

居民给本报打来电话表示。

昨日，记者从合肥市规划局

获悉，“未收到关于高铁与滨江花

月小区之间规划建设物流园的相

关申报，无此规划实施方案。”规

划局相关负责人表示，一旦市民

有任何规划相关的疑惑，可以直

接向该局求证，不需要产生恐慌

心理。

滨江花月小区旁建物流园？
规划局表示：无此规划实施方案

记者 沈娟娟

居民小区如何变个样儿？夜市又如何克服扰民的缺点？昨日，在合肥市文明创建工作调

研汇报会上，针对合肥的一些不文明现象，省委常委、合肥市委书记吴存荣支了几招，扰民夜

市或也能变成“一景”。

接应西瓜摊点在中环线
“西瓜摊点不减少，但今年

的思路是不是可以创新一下

呢？”吴存荣现场支招，在西瓜

上市之前，既解决老百姓吃西

瓜的问题，也照顾农民卖西瓜，

西瓜摊点是合肥一个创新，但

在创新的基础上还可以更新一

点，比如合肥的中环线以内不

许拖拉机进入。

那么，中环线内的市民如何

买瓜呢？吴存荣解释道，合肥各

县区可以联动周边产西瓜的乡

镇，瓜农开着拖拉机运到中环

线，由各县区再安排货车在集中

的时间段转运。

“路平灯明”是基本要求
在吴存荣看来，对老旧小

区的改造“没那么复杂”，只要

几万块钱就可以让小区的面

貌发生变化，“最基础的要求

是路平灯明，下水道要通，垃

圾要清运掉。”

记者了解到，农贸市场一

直是合肥文明创建工作的薄弱

环节，吴存荣建议，农贸市场改

造可以学学蜀山区的经验。“花

钱不多，对老菜市场进行简单

改造。”吴存荣表示，菜市场的

改造可以吸纳企业参与进来，

解决环境卫生、下水道包括安

全的问题。

扰民摊点也能变成“一景”
夏天夜晚，一些地段的夜市

格外热闹，但却造成脏乱差、扰

民等诸多问题，经常有市民投

诉。

“合肥城市规划上有缺陷，

晚上没地方去，去了也没地方吃

饭。”吴存荣介绍，合肥的宁国

路、宣城路、淮河路等地的夜市

都很火，这证明合肥对夜市还是

有需求的。

合肥夜市冒油烟又扰民，

这该怎么办？吴存荣现场支

招，可以尝试着把烧烤的方式

从炭烤换成电烤。在对夜市的

规划上，吴存荣号召合肥可以

学学台北的经验，“搞一大块

空地，所有的夜市摊点都塞进

去，旁边都有停车场，变成了

台北一景。”

“现在有点空地都搞大商

业 ，还 要 考 虑 基 层 老 百 姓 的

消 费 水 平 ，你 们 回 去 找 找 空

地。”吴存荣给几个县区的负

责人布置了“作业”，“不行就

盖个 2、3 层的房子，甚至是地

下 室 都 行 ，把 夜 市 集 中 到 一

起搞。”


